



La capilla del Colegio Fonseca estrena hoy su nueva iluminación ornamental

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La capilla del Colegio Mayor del Arzobispo Fonseca de la Universidad de Salamanca lucirá desde esta noche su nueva iluminación ornamental, una intervención de renovación y de instalación de un nuevo sistema lumínico desarrollada por Iberdrola.

De forma previa al encendido, a las 21:25 horas y en el mismo edificio plateresco declarado Bien de Interés Cultural (BIC), las autoridades presentes descubrirán una placa conmemorativa de la colaboración entre el Estudio salmantino y la compañía energética que ha permitido hacer realidad este proyecto.

Según avanzó la USAL, en esta puesta de largo del primer encendido estarán presentes el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán; el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo; y el presidente de la Fundación Iberdrola España, Fernando García.